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4 月 26 日，读者张先生向“辽沈帮帮帮”记
者反映，中通快递沈阳总部夜间货车噪音扰民，

“晚上 9时到 12时，大货车回来，之后分拣货物
到凌晨 6 时，基本上一晚上都在制造强烈的噪
音。”张先生表示，这种情况从2019年开始持续

至今，让周围居民烦心不已。
“倒车，请注意！倒车，请注意！”晚 10 时，

寂静的夜空中传来一声声货车的轰鸣声和刺耳
的倒车提示音。家住沈阳市浑南区荣盛锦绣官
邸一期的张先生用被蒙住头，辗转反侧难以入
眠。

“中午12时到下午2时，大货车出发。晚上
9 时到 12 时，大货车回来。之后分拣货物到凌
晨6时，基本上一晚上都在吵。”

一年 365 天，几乎天天如此，“之前不知道
向谁反映，最近看到辽沈晚报的“辽沈帮帮帮”，
于是向你们反映一下这个问题。”张先生表示这
种情况从2019年他入住小区便一直存在，困扰
了他两年多的时间。

“不仅有货车的声音，货车经常还在夜里鸣

笛，还有貌似分拣货物的声音。有一次凌晨 4
时起床，还能听到这个声音，实在是让人心烦。”
同在荣盛锦绣官邸一期的宋女士向记者介绍她
的感受。

宋女士还表示，小区与中通快递沈阳总部
之间有部分土路，货车经过时经常扬起尘土，让
低楼层的居民受到一些影响。

4 月 26 日晚 10 时，记者来到张先生所在
的小区外，虽然已经临近深夜，但是与小区一
路之隔的中通快递沈阳总部院内仍是灯火通
明，偌大的广场停满了厢式货车。等待 10 余
分钟后，中通快递沈阳总部一辆货车在院内
倒车，发出清晰响亮的“倒车，请注意！”的提
示音。

辽沈晚报记者 崔晋涛

@中通快递沈阳总部

地点：沈阳市儿童足球公园
槽点：位于地铁图书馆B2出口旁的

儿童足球公园，近来正在抓紧施工，在
原有草坪的基础上增加了一处绿化景
观带。昨日记者在此处看到，花已经栽
种完毕，工人师傅正忙着浇灌，但就在
绿化带旁一辆白色吉普车停在了草坪
上，这种做法与工人师傅的努力形成了
鲜明的对比。儿童足球公园有矮墙围
着，将车开到里面不是件容易的事，碾
压草坪的确有碍观瞻，而旁边二三十米
远就有停车场，你为何将车停在这里？

辽沈晚报记者 金国建文并摄

地点：马官桥街
槽点：4月25日，市民宋女士反映马

官桥回迁小区北门的马官桥街上有一
处废井没有井盖，临时用树枝遮挡，夜
间视线不好，行人行走有安全隐患。记
者在现场看到这口井插满了树枝警示
路人，但还有很大缝隙，路人经过此处
远远地绕行。

辽沈晚报记者 崔晋涛文并摄

14 个口袋公园即将在皇姑区明廉街道亮
相。这些口袋公园将建设成啥样，广大市民都
可以提出您心中的想法。

4月26日，皇姑区明廉街道举办的“红色家
园锤炼营”项目负责人、明廉街道城管科李佳介
绍，明廉街道属老城区，共有 17 个社区，102 个
小区，近15.8万居民，35个物业服务企业。该项
目让35个物业服务企业干部队伍接受党史知识
和物业专业管理知识的系统化培训，旨在将明
廉地区 17 个一级党建网格、136 个二级网格与
网格化“一长两员三会”的“路长制”结合，构建

“1+4+N”建设体系，通过观摩学习省级标杆-
中海物业管理和针对园区治理展开微更新、微
改造的实战比拼，发动明廉地区城市精细化建
设。明廉地区精细化管理已取得部分成效，4月
全街道提报街区治理问题 187 个，已破解 173
个，完结率达到93%。

明廉地区今年计划建设 14个口袋公园，总
面积 13500平方米。目前已开始进行相应清理
工作。“这些口袋公园建设成什么样，我们欢迎
在口袋公园设计、建设上有想法的市民，随时与
我们联系和沟通。” 辽沈晚报记者 朱柏玲

4月14日，“辽沈帮帮帮”以
《砸断25根公园围栏铁矛尖》为
题报道了市民方便翻墙入园破坏
公园围栏一事。

报道发出后，公园负责人称
将着手尽快采取应对措施，公园
第一时间把破损围栏处堆放的石
块进行了清理。昨日，记者再次
来到万柳塘公园发现，原来被市
民破坏的 25 根铁矛尖都已经修
复，新焊制的铁矛尖也喷上了黑
色油漆。

辽沈晚报记者 金国建文并摄

万柳塘公园
破损的围挡已修复

“倒车，请注意！”货车的轰鸣声和刺耳的提示音让居民难以入睡

居民：午夜噪音大 能注意点不

深夜，中通快递的倒车声音格外响亮。 读者供图

14个口袋公园即将在皇姑区明廉街道亮相

建设成啥样 请你来提意见
明廉地区精细化

管 理 已 取 得 部 分 成
效，4月全街道提报街
区治理问题 187 个 ，
已破解 173 个 ，完结
率达到 93%。

欢 迎 市 民 在 口
袋公园建设上提出
想法。 皇姑区明廉地区今年将计划建设14个口袋公园。

皇姑区供图

修好的人行步梯
为何门是封死的？

地点：沈阳市长青桥南北人行步梯
槽点：读者翟先生反映，他家在长

青桥南附近居住，经常到河边遛弯，看
到长青桥扩建工程已经竣工许久了，可
桥南北两侧共计四个人行步梯始终处
于封闭状态。经常有市民从公园步行
到桥面，跨越封闭的栏杆，不仅不方便
而且还很危险，有些年龄大的真要是摔
伤就麻烦了。翟先生建议，既然设计建
造时已经有步梯，何必不将封闭的栏杆
打开呢？

辽沈晚报记者 金国建文并摄

公园忙绿化景观带
吉普车却碾压草坪

马路废井没有井盖
行人经过远远绕行


